

Arthur Daignault

Pour la fourniture de foin No 1, \$13.90 la tonne.
 Pour la fourniture de paille, \$8.90 la tonne.
 Pour la fourniture d'avoine du Manitoba No 2, 59½c le boisseau.
 Pour la fourniture de son d'Ontario, \$26.50 la tonne.

W. H. Dwyer & Co. Limited.

Pour la fourniture de foin No 1, \$13.00 la tonne.
 Pour la fourniture de paille, \$8.25 la tonne.
 Pour la fourniture d'avoine du Manitoba No 2, 53c le boisseau.
 Pour la fourniture d'avoine d'Ontario No 2, 52c le boisseau.

Pour la fourniture de son d'Ontario, \$26.00 la tonne.

Après mûre considération desdites soumissions,

M. l'échevin Nault soulève une objection au sujet de la soumission de MM. Dwyer & Co. Ltd, alléguant que cette soumission n'est pas régulièrement signée, la signature étant étampée.

Après quelque discussion, à la demande de M. le président, M. Lavallée, avocat de la Cité, se présente devant la Commission, et après avoir pris connaissance des faits, il informe la Commission que la soumission de MM. W. H. Dwyer peut être acceptée, vu qu'elle est accompagnée d'un chèque accepté dûment signé.

M. l'échevin Yates alors

Propose: Que les soumissions suivantes soient acceptées, ces soumissions étant les plus basses.

W. H. Dwyer & Co. Limited.

Pour la fourniture de 125 tonnes de foin No 1 à \$13.00 la tonne.

S. Thibault & Cie.

Pour la fourniture de 100 tonnes de paille à \$8.00 la tonne.

Pour la fourniture de 6,000 boisseaux d'avoine blanche du Manitoba No 2 à 53c le boisseau.

Laporte & Frère.

Pour la fourniture de 6 tonnes de son d'Ontario à \$24.00 la tonne.

Et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

M. l'échevin Gadbois propose en

Amendement: Que les soumissions soient prises en considération séparément.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Gadbois, Nault, McKenna—3.

Contre: Robillard, Séguin—2.

Ledit amendement est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

M. l'échevin McKenna alors

Propose: Que la soumission de MM. W. H. Dwyer Co. Limited pour la fourniture de 125 tonnes de foin No 1, au prix de \$13.00 la tonne soit acceptée, cette soumission étant la plus basse.

M. l'échevin Gadbois propose en

Amendement: Que la soumission de MM. W. H. Dwyer Co. Limited, au prix de \$13.00 la tonne et celle de MM. Laporte & Frère au prix de \$13.50 la tonne, soient acceptées; la quantité devant être également divisée.

M. l'échevin Robillard propose en

Sous-amendement: Que les soumissions suivantes pour la fourniture de 125 tonnes de foin No 1, soient acceptées, la quantité devant être également divisée.

W. H. Dwyer Co. Limited au prix de \$13.00 la tonne.

Laporte & Frère \$13.50 la tonne.

S. Thibault & Co., \$14.00 la tonne.

Et qu'un rapport soit fait au Conseil en conséquence.

Le sous-amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Gadbois, Robillard, Séguin—3.

Contre: McKenna—1.

(M. l'échevin Nault demande qu'on l'exempte de voter.)

Arthur Daignault

For the supply of No. 1 hay, \$13.90 per ton.

For the supply of straw, \$8.90 per ton.

For the supply of Manitoba oats No. 2, 59½c per bushel.

For the supply of Ontario bran, \$26.50 per ton.

W. H. Dwyer & Co. Limited.

For the supply of No. 1 hay, \$13.00 per ton.

For the supply of straw, \$8.25 per ton.

For the supply of Manitoba oats No. 2, 53c per bushel.

For the supply of Ontario oats No. 2, 52c per bushel.

For the supply of Ontario bran, \$26.00 per ton.

After due consideration of the said tenders,

Ald. Nault raised an objection concerning W. H. Dwyer Co., Limited's tender, contending that the same was not properly signed, the signature being stamped.

After some discussion, at the request of the chairman, Mr. Lavallée, City attorney, appeared before the Committee, and after being made acquainted with the facts, he informed the Committee that the tender of W. H. Dwyer Co. Limited could be accepted, it being accompanied by an accepted cheque properly signed.

Ald. Yates then

Moved: That the following tenders be accepted, they being the lowest:

W. H. Dwyer & Co. Limited.

For the supply of 125 tons of No. 1 hay at \$13.00 per ton.

S. Thibault & Cie

For the supply of 100 tons of straw at \$8.00 per ton.

For the supply of 6,000 bushels of No. 2 Manitoba white oats at 53c per bushel.

Laporte & Frère

For the supply of 6 tons of Ontario bran at \$24.00 per ton.

And that a report be made to Council accordingly.

Ald. Gadbois moved in

Amendment: That the tenders be considered separately.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Gadbois, Nault, McKenna—3.

Nays: Robillard, Séguin—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Ald. McKenna then

Moved: That the tender of W. H. Dwyer Co., Limited for the supply of 125 tons of No. 1 hay at \$13.00 per ton be accepted, they being the lowest tenderers.

Ald. Gadbois moved in

Amendment: That the tender of W. H. Dwyer Co. Limited at \$13.00 per ton, and Laporte & Frères' tender at \$13.50 per ton, for the supply of No. 1 hay be accepted, the quantity to be equally divided,

Ald. Robillard moved in

Sub-amendment: That the following tenders for the supply of 125 tons of No. 1 hay be accepted, the quantity to be equally divided,

W. H. Dwyer Co., Limited at \$13.00 per ton.

Laporte & Frère at \$13.50 per ton.

S. Thibault & Co., at \$14.00 per ton, and that a report be made to Council accordingly.

The sub-amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Gadbois, Robillard, Séguin—3.

Nays: McKenna—1.

(Ald. Nault asked to be excused from voting).